

El pleno de la Diputación de Valladolid aprueba los Presupuestos de la Diputación provincial de Valladolid para 2023, unos presupuestos que Gema Gómez califica de “reales, sensatos y para nuestros vecinos”



- **Gema Gómez: “Estas cuentas aportarán, sin duda, una mejor calidad de vida a los ciudadanos de nuestra provincia”.**

Valladolid, 25 de noviembre de 2022. El pleno de la Diputación de Valladolid aprueba los Presupuestos de la Diputación provincial de Valladolid para 2023, unos presupuestos, como ha explicado la vicepresidenta de la Institución y portavoz de Ciudadanos, Gema Gómez, “son por y para nuestros vecinos, y permitirán desarrollar políticas CLAVE sobre el terreno que darán respuesta a las necesidades reales de nuestros municipios”.

“En mi grupo, hemos trabajado sin descanso, buscando siempre el consenso y el mejor resultado posible para nuestros vecinos, con transparencia, honestidad y responsabilidad”, ha asegurado Gómez, quien ha dicho que **“las cuentas presentadas para hacer frente al próximo año se asientan una vez más, en un esfuerzo de equilibrio y sensatez”** y que **“aportarán, sin duda, una mejor calidad de vida a los ciudadanos de nuestra provincia”.**

“Es un presupuesto útil, responsable, moderado y serio, que va a mejorar los servicios públicos, las infraestructuras y permitirá impulsar políticas innovadoras en los municipios de nuestra provincia”, ha insistido.

Como en ejercicios anteriores, desde el grupo provincial Ciudadanos se ha articulado este presupuesto en torno a nuestras 6 líneas de actuación:

Crear empleo y generar oportunidades.

Optimizar servicios.

Apoyo a familias.

Impulsar y dinamizar la provincia.

Digitalización rural.

Asegurar la transparencia de la institución y la participación ciudadana.

“Tenemos la certeza de que hemos presentado un presupuesto realista, sensato, útil, moderado, pensando en las personas, en nuestros municipios, en nuestros autónomos y pymes, y en todo nuestro tejido social”, ha zanjado Gema Gómez.